

ANSPRECHPARTNER

Kerckhoff-Klinik GmbH

Frau Melanie Lange

Presse- und Öffentlichkeitsarbeit

Benekestraße 2-8

61231 Bad Nauheim

Telefon: +49 60 32. 9 96 69 52

E-Mail: presse@kerckhoff-klinik.de

www.kerckhoff-klinik.de



KERCKHOFF
KLINIK

Bad Nauheim, 18.01.2022

PRESSEMELDUNG

Kerckhoff-Klinik mit emotionalem Video

Personal schildert Corona-Situation und bittet Bevölkerung sich impfen zu lassen

Viele Emotionen, viele traurige und tragische Schicksale und Situationen, mit denen keiner gerechnet hat: In einem emotionalen Video der Kerckhoff-Klinik aus dem hessischen Bad Nauheim, berichten Pflegekräfte und der leitende Arzt der chirurgischen Intensivstation über ihre Erlebnisse und Erfahrungen mit Covid-19 Patient:innen. Ihre klare Botschaft lautet: Schützen Sie sich und andere. Bitte lassen sie sich impfen!

Angesichts rasant steigender Infektionszahlen weltweit durch die Omikron-Variante wendet sich die Kerckhoff-Klinik jetzt in einem emotionalen Video an die Bevölkerung. „Jede Impfung ermöglicht es uns, uns besser um unsere Patient:innen zu kümmern und sorgt dafür, dass wir bald Covid-19 als einen Teil unserer Gesellschaft akzeptieren können“, appelliert Dr. Süreyya Kaya, Ärztlicher Leiter der chirurgischen Intensivstation eindringlich an die Bürgerinnen und Bürger.

Unter dem Motto #Gemeinsamürsimpfen schildern Angestellte der Klinik ihre Erlebnisse während der Corona-Pandemie und erzählen, noch nie so viel Leid und tragische Einzelschicksale gesehen zu haben wie während der Corona-Pandemie.

Der Kurzfilm gibt Einblicke in die täglichen, seit fast 2 Jahren andauernden Herausforderungen, mit denen das klinische Personal konfrontiert ist. Ihre Hoffnung war und ist die Impfung. Selbst wenn einige trotz Impfung noch an Covid-19 erkranken, so benötigen sie in der Regel keinen Krankenhausaufenthalt und wenn doch, gehen sie in den überwiegenden Fällen wieder nach Hause.

Trotz aller Anstrengungen und Schwierigkeiten zeigen sie sich fest entschlossen, weiter für alle Patientinnen und Patienten zu kämpfen und ihr Bestes zu geben.

Den Link zum Download finden Sie hier:

Über die Kerckhoff-Klinik GmbH:

Die Kerckhoff-Klinik ist mit etwa 381 Akut- und 130 Reha-Betten eines der größten Schwerpunktzentren für die Behandlung von Herz-, Lungen-, Gefäß- und Rheumaerkrankungen sowie Transplantations- und Rehabilitationsmedizin in Deutschland mit exzellentem Ruf und internationalem Renommee. Zudem ist die Bad Nauheimer Klinik das Zentrum für thorakale Organtransplantationen (Herz und Lunge) in Hessen. Im Jahr werden rund 15.000 Patienten stationär und

Kerckhoff-Klinik GmbH

Benekestraße 2 - 8

61231 Bad Nauheim

Telefon +49 60 32. 99 60

Telefax +49 60 32. 9 96 23 99

kerckhoff-klinik.de

35.000 ambulant versorgt. Als gemeinnützige GmbH und wird sie von der Stiftung William G. Kerckhoff, Herz-, und Rheumazentrum Bad Nauheim getragen. In der Stiftung sind das Land Hessen, die Max-Planck-Gesellschaft, die Stadt Bad Nauheim und die ursprüngliche Kerckhoff-Stiftung vertreten. Seit 2017 ist die Kerckhoff-Klinik Campus der Justus-Liebig-Universität Gießen und beteiligt sich auch an der klinischen Ausbildung der Studierenden an der JLU Gießen. Das Schwerpunktzentrum ist mit 1400 Mitarbeitern einer der größten Arbeitgeber der Stadt Bad Nauheim.
www.kerckhoff-klinik.de

Folgen Sie uns auch auf



You Tube